



6 mars : la nouvelle stupéfie tout le monde : Frédéric Carmillet, fraîchement nommé PDG de Clemessy, est « débarqué » !

8 mars : Patrick Guerbert et ses cadres dirigeants sont reçus par M. de Ruffray, président du Groupe Eiffage.

Ce que l'on sait :

Benoit de Ruffray compte rester le président de la branche Eiffage Energie de manière durable.

Il sera appuyé par :

- Didier Morel pour les services supports
- Arnaud Peretmère et Patrick Guerbert pour l'opérationnel (*)

M. de Ruffray souhaite, à moyen terme, une organisation opérationnelle comme celle de Clemessy. En terme clair, chacun reste chez soi juridiquement mais travaille ensemble sur différents marchés, dans les différents axes.

Plus concrètement pour Clemessy, voici le « nouvel » organigramme :

- ✓ Président : Benoit de Ruffray
- ✓ Directeur général : Patrick Guerbert... le temps que Pierre Guilleminot (dont la venue est toujours prévue pour cet été) puisse comprendre et connaître Clemessy. Un an ? Deux ans ?...

De Frédéric Carmillet, ex. PDG, on peut dire « à peine arrivé, déjà parti ». De M. Guerbert, on dira « à peine parti, déjà revenu » ! Et nous avons bien l'impression qu'il aborde cette situation avec une certaine délectation.

Les rapprochements évoqués sous l'ère Carmillet avec d'autres entités d'Eiffage Energie, comme pour Dunkerque ou Clemessy Méditerranée, ne sont plus d'actualité.

Bref, plus ça change... et plus c'est la même chose !

UNSA CLEMESSY
10 mars 2017

() pour la photo de famille, se reporter au site [unsa-clemessy](http://unsa-clemessy.com), page « galerie photos »*